

ABSTRAK

Yuliatius Solihah, 2023, *Kompetensi Kepribadian Guru IPS Dalam Mengatasi Dekadensi Moral Siswa Kelas VII di MTS Miftahul Ulum Larangan Badung Palengaan Pamekasan*, Skripsi. Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing : Sitti Azizah, M.Pd.

Kata Kunci: *Dekadensi Moral Siswa, Kompetensi Kepribadian Guru.*

Perkembangan zaman yang pesat dan terus-menerus menawarkan perubahan. Dekadensi moral sekarang ini tidak hanya melanda kalangan dewasa, melainkan juga telah menimpa kalangan pelajar yang menjadi generasi penerus bangsa. Orang tua, guru, dan beberapa pihak yang berkecimpung dalam bidang pendidikan, agama dan sosial banyak mengeluhkan terhadap perilaku sebagian pelajar yang berperilaku di luar batas kesopanan dan kesusilaan. Moral yang baik harus terkandung tiga komponen yaitu pengetahuan moral, perasaan moral, dan tindakan moral.

Adapun permasalahan yang menjadi pokok kajian dalam penelitian ini. pertama yaitu Bagaimana dekadensi moral siswa di MTS Miftahul Ulum Larangan Badung Palengaan Pamekasan?, yang ke dua Bagaimana Kompetensi Kepribadian Guru IPS dalam menghadapi Dekadensi Moral Siswa Kelas VII MTS Miftahul Ulum Larangan Badung Palengaan Pamekasan?

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif, dengan Jenis penelitian Deskriptif. Prosedur pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Pengecekan keabsahan data yang digunakan oleh peneliti yaitu perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, dan trigulasi. Tahap-tahap dalam penelitian ini adalah tahap pralapanan, tahap pekerjaan Lapangan, dan tahap penyelesaian (Analisis data).

Dari hasil penelitian ini dapat dipaparkan, pertama, dekadensi moral siswa di MTs Miftahul Ulum Larangan Badung Palengaan Pamekasan itu setiap tahunnya pasti ada, akan tetapi perbandingan dekadensi moral siswa yang dulu dengan yang sekarang lebih parah yang sekarang karena ada beberapa faktor yang mempengaruhi mereka sehingga banyak sekali perubahan moral yang terjadi, seperti 1) Dari cara bicara mereka sudah mulai kurang sopan ketika berbicara dengan guru mereka seolah berbicara pada temannya, 2) Tingkah laku, mereka sudah mulai tidak menghiraukan perintah dari guru. Oleh sebab itu peran seorang guru berfungsi untuk meminimalisir perubahan tersebut. Kedua, Kompetensi Kepribadian Guru IPS dalam Menghadapi Dekadensi Moral Siswa Kelas VII MTS Miftahul Ulum Larangan Badung Palengaan Pamekasan yaitu dengan melakukan interaksi melalui bahasa yang baik, dengan cara ini banyak siswa yang enggan berbicara tidak sopan kepada guru, dan juga guru sangat memperhatikan tingkah lakunya pada saat kegiatan pembelajaran berlangsung.